

# ***Benelli e Motobi Club de France***

---

## ***Compte rendu de l'assemblée générale du Benelli Club de France 6 et 7 avril 2024***

### ***St Vincent Jalmoutiers***

Alain et Sylvie Joubert nous ont accueilli pour organiser cette assemblée générale.

L'assemblée générale s'est déroulée au sein de gites que le Club avait loué pour l'occasion.

Étaient présents à l'AG :

Les trois co-présidents : Mickael LATOUR, Philippe BOBSON et Jean Michel ROIBET

Le trésorier Jean Marie Boucher et la secrétaire Mireille DI FRANCO.

Absent : Erwan KERVEADOU responsable informatique.

Ordre du jour : points sur les adhésions, bilan moral et financier, salon moto légende et Lyon 2024, roulage « Moudu » à la châtre, mots sur le CT.

Nous avons ouvert l'assemblée par un changement au sein du bureau.

Erwan est démissionnaire. L'ensemble du bureau le remercie pour son implication et son dévouement au sein du groupe. Il a œuvré à la mise en place du site internet du Club.

Avis aux amateurs pour rejoindre le bureau.

8 membres du Club étaient présents. Merci à eux d'avoir répondu à notre invitation.

Mickael a souligné le manque de force vive au sein du club. Nous sommes 48 adhérents contre 63 l'an passé.

Malgré le peu de présence à l'assemblée il a été convenu que celle-ci à l'avenir se déroulerait au Trofféo et qu'un week end balade serait maintenu dans l'année. Antoine et Martine GORNIK se portent volontaires pour 2025. Merci à eux.

Jean Marie nous a présenté le bilan financier. Malgré une participation un peu moindre au roulage « Moudu » en 2023, les finances du club s'en sortent grâce au week end du Trofféo qui rassemble le plus de participant sur l'activité de l'année.

Nous espérons que la participation pour le roulage de 2024 soit plus enthousiaste.

Le choix du circuit de la Châtre avec sa situation géographique centralisée représente un cout moindre que Lurcy Lewis et nous avons eu de bons avis.

Un repas sera organisé le samedi soir après la première journée de roulage. Une coupe sera remise pour la plus belle moto roulante.

Jean Michel Roibet nous a fait un résumé de notre présence au Salon de Lyon. Malgré l'appel pour exposer les motos qui n'a pas été très bien entendu le stand avec ses 10 motos exposées a su promouvoir les 650 Tornado et les SEI. Cet évènement fait figure de référence pour les clubs de motos anciennes. Jean Michel, Fifi et Jean Marie ont eu de bons contacts et surtout un besoin sur les pièces s'est fait sentir. Les 2 temps seront peut-être le thème pour 2025. Affaire à suivre.

Mickael nous a interpellé sur le sujet des contrôles techniques des deux roues.

Il a proposé d'envoyé un courrier à chacun de nos députés. Il va faire suivre un mail à ce sujet.

Certains adhérents ont demandé à recevoir les dernières nouvelles par courrier.

Pour ma part j'apprécie de recevoir du courrier (surtout pour des adhésions) alors pourquoi pas. N'hésitez pas à vous faire connaitre.

Le site internet du Club vous apporte les dernières informations mais pour les plus récalcitrants ont peut faire exception.

Nos rassemblements ont pour but de nous rencontrer autour de nos belles italiennes et restent des moments de partage et nous les souhaitons conviviaux.

Nous comptons sur vous.

A bientôt au roulage « Moudu ».

Mireille secrétaire Benelli Club de France.





